

3.—Soumis un rapport du docteur J. E. Laberge, sur les cas de fièvre typhoïde actuellement dans les hôpitaux.

Déposé aux archives.

4.—Une délégation composée de l'Echevin Brodeur, du président et du Principal de l'Ecole Technique se présente devant le Bureau, et demande de presser la construction du trottoir qui doit être posé en face de ladite école, en vue de la prochaine rentrée des classes.

L'Inspecteur de la Cité, appelé devant le Bureau, reçoit instruction de voir l'entrepreneur chargé de la construction dudit trottoir et de lui demander s'il ne lui serait pas possible de faire ce travail immédiatement.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 8 septembre 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" demande de M. W. Pitre, pour effacement de la ligne homologuée de la rue Lagauchetière, avisant le Bureau que la demande de M. Pitre ne peut être octroyée.

Résolu: En conséquence.

2.—Soumis un rapport du Greffier de la Cité, recommandant que M. A. Rome, qui a subi le meilleur examen, soit nommé à la position laissée vacante au Bureau du Greffier, département de la Gazette Municipale, par la résignation de M. Lalonde.

Résolu: Que M. A. Rome soit nommé en remplacement de M. Lalonde, au salaire de \$480 par année, à l'essai.

3.—Soumis un rapport de l'Assistant Surintendant du département de l'Inspection des aliments sur le travail des inspecteurs des fermes, durant les mois de mai, juin, juillet et août 1911.

Déposé aux archives.

4.—Soumise une communication de M. Emile Beauchamp, Avocat, représentant M. L. E. Beauchamp, informant le Bureau que la maison dudit M. Beauchamp a subi des dommages par suite d'une coupe faite par la Compagnie du gaz pour rechercher une fuite.

Résolu: De référer au Département des Réclamations pour consultation avec le Département en Loi, afin d'envoyer les experts en construction pour constater les faits afin que la ville soit en position de faire face aux réclamations qui peuvent survenir.

5.—Soumis un compte au montant de \$10,000 de M. Henri Gagnon pour travail comme dactylographe à la "Gazette Municipale" depuis le 1er Septembre, jusqu'au 8 du même mois inclusivement; ledit compte étant approuvé par le Greffier de la Cité, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

6.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" réclamation Gnaedinger, résultant d'un changement de niveau, déclarant que la somme de \$140 allouée à M. Gnaedinger n'est pas suffisante pour remettre la propriété du réclamant dans une condition satisfaisante et que la Cité est tenue de faire les travaux nécessaires en se procurant la pierre, le sable, les voitures et les chevaux et assumer les frais de transport par voitures et chevaux, ainsi que le temps des hommes requis pour tels travaux et qu'un rapport devra être fait par l'Ingénieur de la Cité pour terminer ces ouvrages, suivant la demande de M. Gnaedinger qui, par sa lettre, pose ces conditions avant d'accepter la somme de \$140.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport et estimé du coût des travaux.

7.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" taxes de l'eau à être payée par les habitants du quartier Côte des Neiges.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour son information.

8.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant que les rues 5ème Avenue ou rue William, Marianne, Bromby et Allard, comprenant la rue Boulevard, de la rue Beaulieu à l'est de la ligne de la propriété connue sous

3.—Submitted a report from Dr J. E. Laberge on the cases of typhoid fever now in the hospitals.

Filed of record.

4.—A delegation, composed of Ald. Brodeur, the President and the Principal of the Technical School, appeared before the Board and asked that the sidewalk which is to be laid opposite the said school, be constructed at once, as the classes are to be reopened shortly.

The City Surveyor was called before the Board and received instructions to meet the contractor to whom has been awarded the contract for the laying of said sidewalk and ask him if it would not be possible to construct the same immediately.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 8th September 1911, p.m.

Present The same members as above.

1.—Submitted a report from the City Attorneys stating that Mr. W. Pitre's petition, asking that the homologated line of Lagauchetière St. be erased, cannot be granted.

Resolved: Accordingly.

2.—Submitted a report from the City Clerk, recommending that Mr. A. Rome, who has passed the best examination, be appointed to the position which has become vacant in his office (Municipal Gazette Department), owing to Mr. Lalonde's resignation.

Resolved: That Mr. A. Rome be appointed "vice" Mr. Lalonde, on trial, at a salary of \$480 per annum.

3.—Submitted a report from the Asst. Superintendent of the Food Inspection Department, on the work done by the Farm Inspectors during the months of May, June, July and August 1911.

Filed of record.

4.—Submitted a communication from Mr. Emile Beauchamp, barrister, representing Mr. L. E. Beauchamp, informing the Board that damages were caused to the house of the said L. E. Beauchamp in consequence of a cut made by the Gas Co. for the purpose of locating a leak.

Referred to the Claims Department with instructions to consult the Law Department and to have the premises inspected by expert builders, in order that the Board may be in position to judge whether the claims which may be made are founded or not.

5.—Submitted an account, to the amount of \$10, from Mr. Henri Gagnon for typewriting work done for the Municipal Gazette from the 1st to the 8th September, inclusive.

The said account being approved by the City Clerk, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

6.—Submitted a report from the City Attorneys "re" claim of Mr. Gnaedinger for damages resulting from the change of level, stating that the sum of \$140, granted to Mr. Gnaedinger, is not sufficient to put his property in a satisfactory condition and that the City is held to do the necessary restoration works and to provide the stone, sand, vehicles and horses which may be required and also to pay the cost of carting the materials and the wages of the men who may be employed in connection with said works, and that the Chief Engineer should be requested to report on the work to be done in order to comply with the request made by Mr. Gnaedinger, who states, in his letter that he will accept the sum of \$140 only on these conditions.

Referred to the Chief Engineer for a report and an estimate of the cost of the work which will have to be done.

7.—Submitted a report from the City Attorneys "re" water rates to be paid by the citizens residing in Côte des Neiges Ward.